



NATACIÓN Popovici ocupa el trono de Dressel, que abandona por salud **P33**

TELEVISIÓN Muere José Luis Balbín, el periodista al frente de 'La clave' **P46**



El Gobierno prepara un cheque para cuatro millones de hogares

El plan anticrisis incluirá la rebaja del IVA de la luz y ayudas al transporte público, y se abre paso el recargo al beneficio extra de las energéticas

A. MAQUEDA / C. E. CUÉ, Madrid
Nueva ronda de estímulos ante la pérdida de poder adquisitivo por la elevada inflación y en el contexto de la victoria del PP en Andalucía. El Gobierno aprobará el sábado,

en un Consejo de Ministros extraordinario convocado en vísperas de la cumbre de la OTAN, la renovación del plan anticrisis para combatir la inflación —que supera el 8%—, y que incluirá una

batería de medidas de nuevo cuño. El equipo económico del Ejecutivo prepara un cheque en torno a los 300 euros para cuatro millones de beneficiarios, sean individuos o familias, en función de

su nivel de renta. Habrá también ayudas al transporte público. Y los socios de coalición avanzan hacia un recargo a los beneficios extraordinarios de las grandes empresas energéticas. **PÁGINAS 14 Y 15**

Fernández Díaz mintió ante el juez y en el Congreso sobre Villarejo

El exministro negó haber despachado con él, lo que sí ocurrió

J. J. GÁLVEZ, Madrid
Jorge Fernández Díaz, ministro del Interior en el Gobierno de Mariano Rajoy, ha mantenido durante años que nunca despachó con el comisario jubilado José Manuel Villarejo y que apenas cruzó unas pocas palabras con él. Lo afirmó en comisiones de investigación del Congreso y en la Audiencia Nacional. Los audios que reveló ayer EL PAÍS echan por tierra su versión; durante 15 minutos, el ministro trató las manobras contra el independentismo con el comisario y con el jefe de la policía, Eugenio Pino. **PÁGINA 16**

Ford fabricará en Valencia dos nuevos coches eléctricos

CRISTINA VÁZQUEZ, Valencia
Ford ha adjudicado a la fábrica valenciana de Almussafes la producción de dos vehículos eléctricos tras una pugna con la fábrica alemana de Saarlouis. Los dos nuevos modelos aseguran carga de trabajo para la planta al menos durante una década, según UGT. Este sindicato, mayoritario en el centro, acordó con la dirección europea de Ford la contención salarial, trabajar sábados extra y recuperar el turno de noche para garantizar la producción. **PÁGINA 38**



MÁS DE MIL MUERTOS POR UN TERREMOTO EN AFGANISTÁN. El seísmo, de magnitud 6,1 en la escala de Richter, se produjo en la madrugada de ayer cerca de la ciudad de Jost, en el este del país. La ONU calcula que 2.000 casas quedaron destruidas. Los talibanes en el poder llamaron a la ayuda de la comunidad internacional. En la imagen, evacuación de heridos en la provincia de Paktika. / BACKTAR / AP **PÁGINA 5**

El bloqueo por Lituania a las mercancías que van al enclave ruso enfurece a Moscú

Kaliningrado, nueva chispa explosiva

J. G. CUESTA / G. ABRIL
Moscú / Bruselas
Kaliningrado, un enclave ruso situado entre Polonia y Lituania, es el escenario de otra escalada de tensión entre Moscú y la UE. Lituania bloquea desde el sábado el tránsito por su territorio de las mercancías rusas sometidas a sanciones. El Krem-

lin lo tacha de "bloqueo ilegal" y advierte de que tomará medidas que tendrán "un serio impacto negativo sobre la población de Lituania". Rusia se plantea dejar de reconocer la independencia de las antiguas repúblicas soviéticas de Lituania, Letonia y Estonia, que pertenecen a la UE y la OTAN. **PÁGINA 3**

Cámbiate a Línea Directa
y llévate una bajada de hasta

150€
EN TU SEGURO DE COCHE



lineadirecta.com
917 701 795

Sujeto a condiciones

Un médico narra la primera eutanasia que practicó

“Empieza la sedación y ella no pierde la sonrisa”

El médico Jesús Medina afrontó en noviembre su primera eutanasia, una de las 172 practicadas en un año de la nueva ley. “Comienza la sedación y ella no pierde la sonrisa”, dice sobre la mujer a quien ayudó a morir. **PÁGINAS 24 Y 25**